

Chers Parents,

Vous trouverez joint à ce courrier les différentes pièces administratives afin de préparer au mieux la rentrée. Un fichier avec les fournitures scolaires est d'ores et déjà déposé sur le site de l'établissement.

Lors de la journée des familles du dimanche 3 septembre, afin de permettre à tous d'assister à l'ensemble des propositions faites ce jour-là (messe à 11h, discours de la direction, rencontre avec les enseignants et installation à l'internat), il n'y aura pas de pôle administratif. Vous êtes donc invités à remettre les documents directement dans des bannettes qui seront disposées sous le hall du bâtiment des classes. Merci d'avance pour votre ponctualité dans la remise de ces documents.

La fin de l'année scolaire a été marquée par de nombreux moments de joies partagés avec nos élèves. Ces derniers ont su rester mobilisés sur leur devoir d'état jusqu'à la fin tout en vivant une fin d'année festive qui venait couronner une année de vie communautaire de qualité. Que chacun soit remercié pour sa participation à cette réussite ! Les fruits de l'année écoulée sont nombreux comme en attestent les nombreux témoignages que nous recevons et les très bons résultats obtenus aux examens avec 100% de réussite au DNB et au baccalauréat.

### **Bravo à nos chers élèves !**

Nous préparons activement la prochaine rentrée avec son lot de nouveautés, d'évolution avec l'ambition de faire mieux d'année en année.

Un partenariat avec le lycée Ste Anne-Bourg Chevreau -lycée catholique situé à Segré – nous permettra d'accueillir certains de nos élèves désireux de s'orienter vers des voies professionnelles ou technologiques tout en bénéficiant du cadre éducatif de notre internat.

Un partenariat se noue également entre notre établissement et le RCHA -Rugby Club du Haut Anjou-. Nos élèves pourront ainsi être entraînés à NdO une fois par semaine et pourront rejoindre le club le mercredi après-midi pour un deuxième entraînement. Pour parfaire leur formation, une heure de préparation physique et mentale sera dispensée aux filles et garçons des catégories junior/cadet.

M Cavot et M Denieul dispenseront une fois par semaine un entraînement de Football le mardi soir et le mercredi après-midi.

Un pèlerinage à Rome sera organisé pour les élèves de 2<sup>nde</sup> ainsi qu'une retraite en abbaye pour nos élèves de Terminale.

Un parcours d'éducation au discernement élaboré par les enseignants, éducateurs et l'APEL sera également mis en place dès la rentrée. L'esprit de ce parcours et les modalités de sa mise en œuvre vous seront communiqués à la rentrée.

Quelques points de notre règlement intérieur évoluent également :

Parce que nous sommes convaincus que l'âge n'est pas un prétexte pour s'habiller n'importe comment et qu'une tenue correcte et adaptée aide le jeune à se mettre dans de bonnes dispositions de travail, le règlement de la tenue des lycéens évolue. Les tenues de sport (sweat, sweat à capuche, pantalons de sport, tee-shirt, basket de sport) sont interdites. Les garçons devront porter un col. En ce qui concerne la tenue des collégiens, elle reste inchangée à savoir : port d'un col blanc, un pull vert de marque « Mark et Spencer » et un bas bleu marine (les jeans sont interdits). Merci par avance pour votre vigilance sur ce point.

Dans la joie de vous retrouver pour notre traditionnelle journée de rentrée des familles, nous vous souhaitons un bel été et vous assurons de notre entier dévouement

Pascal Dousse  
  
Directeur adjoint

Matthieu Roucher  
  
Chef d'établissement